

Homburger tanzen um Meisterehren

Homburg/Ottweiler. Drei Paare der Tanzsportabteilung „Schloss Karlsberg“ im Rock'n'Roll-Club Homburg treten am Sonntag bei den Meisterschaften der Sporttänzer in der Seminarsporthalle Ottweiler an. Für die Seriensieger Cathrin Anne Land und Sascha Meyer wird es diesmal sehr schwer, ihren Titel zu verteidigen. Mit Maike Stumm und Benjamin Rau (Quierschied) hat nach einjähriger Trennung ein hoffnungsvolles Paar wieder zusammengefunden, das klarer Favorit in der Hauptgruppe S Latein ist. Aus Homburg starten außerdem Jana Kowalski/Yves Rauchfuß (Junioren II C Latein) sowie Gudrun Liebetruth/Jörg Kasper (Senioren II B Standard). Die Turniere beginnen um 10.15 Uhr. Karten an der Tageskasse. *om*